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本情報の報道は上記の日時以降にお願い申し上げます 

2024 年 5 月 7 日 

サントリー株式会社 

 

「金麦〈糖質 75％オフ〉」新 WEB-CM 

気にすることの多い人々にヨネダ 2000 が「気にしなくていいよ～」で応援 

歌って踊って呼びかける応援 MV 
「KINISHINAI by 金麦のオフ」5 月 7 日（火）公開 
ヨネダ 2000 の歌唱楽曲は SUSHIBOYS の「木にしない」 

ヨネダ 2000「おいしい食事と一緒に、金麦〈糖質 75％オフ〉なら気にしなくていいか～」 

WEB-CM URL: https://www.youtube.com/watch?v=wGAjsSKpIKk 
 

 

サントリー（株）は、お笑い芸人のヨネダ 2000 を起用した“気にすることが多い現代への応援 MV”として「金

麦〈糖質 75％オフ※1〉」新 WEB-CM「KINISHINAI by 金麦のオフ」を 5 月 7 日（火）から公開します。 

WEB-CM では原曲である SUSHIBOYS さんの「木にしない」（作詞・作曲 SUSHIBOYS）を「金麦〈糖質 75%

オフ〉」の世界観に合わせてアレンジし、元の歌詞を一部改変し、替え歌としてヨネダ 2000 がカバー歌唱してい

ます。 

[原曲：https://www.youtube.com/watch?v=pOI723RwYwk&t=1s] 

「日々の生活でつい気にしてしまうことも気にしなくて良い」と背中を押しながら、「金麦〈糖質 75％オフ〉」

のおいしさと機能を両立した気兼ねなく楽しめるという価値を伝えています。 

※1「金麦」比 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

昨年 12 月製造分からリニューアルを実施した「金麦〈糖質 75％オフ〉」は、同商品史上最大量の麦芽を使用

し、“低温旨味製法※2”で仕込むことで、ていねいに麦のうまみを引き出し、飲みごたえのある味わいに進化しま

した。そして、より多くの「普段の食生活で糖質が気になる」お客さまに商品をお試しいただき、糖質を気にす

ることなく晩酌を楽しんでいただきたいという思いから、新 WEB-CM「KINISHINAI by 金麦のオフ」を制作し

ました。 

 WEB-CM では日常で起こるつい考え過ぎてしまうことや気にしすぎてしまう様々なシーンを描きながら、

糖質が気になってしまうシーンも盛り込み、そんな時でも「金麦〈糖質 75％オフ〉」なら気兼ねなく飲めること

を訴求しています。 

※2 低温で丁寧に旨みを抽出する製法 

報道関係者各位 

https://www.youtube.com/watch?v=wGAjsSKpIKk
https://www.youtube.com/watch?v=pOI723RwYwk&t=1s


 

 

■「金麦〈糖質 75％オフ〉」WEB-CM 概要 

タイトル：「KINISHINAI by 金麦のオフ」 

出演：ヨネダ 2000  

URL：https://www.youtube.com/watch?v=wGAjsSKpIKk 

ラーメン屋の券売機の前で並盛りか大盛りかで悩んだり、駅でエスカレーターを使うか階段を使うか悩んだり、

肉屋で揚げ物を買うか迷ったり、いつもついつい身体のことを考えて普段の行動まで気にし過ぎてしまう人たち。

そんな気にし過ぎてしまう人たちにヨネダ 2000 が、考えすぎると疲れるから考えるのは“オフ”にしよう、と呼

びかけていきます。最後は、ヨネダ 2000 と気にし過ぎてしまう人たちが「金麦〈糖質 75%オフ〉」を飲んですっ

きりしている映像で、糖質を“気にしなくてもいい”商品価値を伝えます。 

 

 

 

■「KINISHINAI by 金麦のオフ」 カット画像 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.youtube.com/watch?v=wGAjsSKpIKk


 

 

■ヨネダ 2000 さんプロフィール 

ヨネダ 2000 

愛（1996 年 9 月 19 日生まれ）と誠（1999 年 3 月 25 日生まれ）によるコンビ。 

2021 年・2022 年の『女芸人 No.1 決定戦 THE W』で決勝進出、 

『M-1 グランプリ 2022』で決勝進出という目覚ましい結果を残した。 

二人の世界観に多くの人が魅了され、結成 5 年目でありながら多数の番組など

で活躍中。  

誠（まこと）愛（あい） 

■ヨネダ 2000 さんインタビュー 

●撮影を振り返っていかがでしたか？ 

すごく楽しかったです！いつもは天気に恵まれないことが多いのですが、SUNTORY さんのお仕事ということ

もあってか、「SUN」（太陽）のおかげ（？）でお天気にも恵まれて、この時間がずっと続いてほしいと思うぐら

い楽しかったです。 

 

●今回のお話を受けた時の感想を教えてください。 

一年前にビール（類）を飲み始めて、最近はビール（類）しか飲んでいないので、今回のお話をいただいたとき

は「私たちでいいの？！」と驚きましたし、嬉しかったです！  

 

●SUSHIBOYS さんの「木にしない」の替え歌、楽曲を歌ってみていかがでしたか？ 

はじめは特徴的なリズムの歌だと思っていたのですが、歌詞を改めて見ると「木にしなくていい」「種は種のま

まで」など独特なリズムだけじゃなく歌詞も素敵な曲だと思いました。 

歌唱となるとやはり聞いたことのないリズムだったので難しかったですが、聞いたことのないものに挑戦する

のは非常に楽しかったです。 

 

●普段考えるのを”オフ”にしたいほど、ついつい悩んでしまう、気にしてしまうことはありますか？ 

愛：夜更かしです。夜になると次の日の仕事のために寝なきゃいけないなとついつい思ってしまいます。 

ほんとはあまり気にするのは好きじゃなくて、もうすこし起きていたいと思う反面、「明日早いしな～」と、毎

日考えてしまっています。 

誠：楽しいことが起こると、「大丈夫か？もしかしたらこれからずっと下り調子かもしれないぞ？」と思ってし

まうことです。 

 

●金麦〈糖質 75％オフ〉は普段、どんな時に飲まれますか？ 

やっぱりおいしい料理があるときに飲んでいます。 

二人ともダイエットをしている最中なので、おいしい料理があって、どうしてもビール（類）を飲みたいとき

や、糖質を気にしたくないときなどに金麦〈糖質 75%オフ〉なら気にしなくてもいいかと思って飲んでいます。 

 

●GW 明けのタイミングでの公開となりますが、GW 明けの世間に「気にしなくていいよ～」と叫びたいことは

ありますか？ 

愛：GW 明けは怒っている上司も含めて、みんな多分「行きたくない」「やりたくない」と心では思っていると

思うので、気にしすぎず、考えすぎないで大丈夫だよと叫びたいです。 

誠：最悪行かなくても大丈夫かもしれない（笑） 

 

 

 

 



 

 

■SUSHIBOYS さんプロフィール 

埼玉県越生町に突如現れた国民の最後の希望。 

映画マトリックスの世界観に衝撃を受け、2016 年にグループ結成。 

自身たちが作成した楽曲は国民に真実を気付かせてしまうため、再生回数

が伸びないよう政府によって厳重に管理されている。 

メンバーは FARMHOUSE、サンテナ、DJ 兼カメラマン兼マネージャー兼

運転手兼スーパーバイザーの neo yosikawa で構成される。 

アヒルの形をしたゴムボートのようなものを客席に投げる LIVE に定評が

ある。 

HP https://sushiboys350.com/ 

X（旧 Twitter） https://twitter.com/sushiboys350 

Instagram https://www.instagram.com/sushiboys350/ 

YouTube https://www.youtube.com/user/umetube2013 

TikTok https://www.tiktok.com/@sushiboys350 

 

■商品概要 

名称：「金麦〈糖質 75%オフ〉」 

容量：350ml / 500ml 

アルコール度数：4% 

※希望小売価格は設定していません。 

 

 

▼「金麦〈糖質 75％オフ〉」ホームページ 

https://www.suntory.co.jp/beer/kinmugi/kinmugioff-gold_prize/ 

https://sushiboys350.com/
https://twitter.com/sushiboys350
https://www.instagram.com/sushiboys350/
https://www.youtube.com/user/umetube2013
https://www.tiktok.com/@sushiboys350
https://www.suntory.co.jp/beer/kinmugi/kinmugioff-gold_prize/

